

Quelle:



ZOLLERN-ALB
KURIER

vom 22.08.2007

Startseite

Rockmusik und Spiele

Am Samstag sorgen „Crazy Maiden“ für Stimmung



vergrößern

Hinter Sven Wettki liegen anstrengende Wochen. Als Hauptorganisator des ersten Ratshausener Motorradtreffens, das am kommenden Wochenende stattfindet, hatte der Biker viel zu tun. Das Highlight beim großen Treffen wird am Samstagabend der Auftritt der Hard and Heavy-Coverband „Crazy Maiden“ sein.

Ratshausen, 22.08.2007

Seit ungefähr drei Monaten haben Organisator Sven Wettki und seine Helfer alle Hände voll zu tun. Programm gestalten, Austragungsort bestimmen, Einladungen verschicken, und und und. . . Doch nun ist das meiste unter Dach und Fach und die Verantwortlichen freuen sich auf ein sicherlich erfolgreiches Wochenende mit guter Stimmung, netten Leuten und einer schönen Party.

Auf dem „Alten Sportplatz“? am Ortsausgang Richtung Hausen am Tann wird das Motorradtreffen stattfinden, das fest in der Hand von Motorradfreunden und Partyfreudigen sein wird. Das Programm am Samstag beginnt mit Überraschungsspielen für Jung und Alt. Die Gewinner dürfen sich über Pokale freuen .

Highlight wird gegen Abend der Auftritt der Rockband „Crazy Maiden“ sein, die den Besuchern richtig einheizen wollen. Das Repertoire der Ende 2003 gegründeten Hard'n'Heavy-Coverband besteht aus Hits der 80er und 90er-Jahre und reicht von Titeln der Metal Gods Judas Priest oder Deep Purple bis zu Songs der „eisernen Jungfrauen“ von Iron Maiden. Doch wie es sich für ein richtiges Konzert gehört, haben die Organisatoren um Sven Wettki auch eine Vorband engagiert. „3 alias Te“ werden den musikalischen Abend mit Punk-Rock einläuten.

Für das leibliche Wohl ist natürlich reichlich gesorgt. Wenn das Wetter mitspielt, rechnet Sven Wettki mit rund 200 bis 300 Besuchern über das ganze Wochenende, sowie 100 bis 150 Motorradfahrern. Aber natürlich ist der Organisator auch für schlechtes Wetter gerüstet, ein Zelt und eine Hütte stehen zur Verfügung. Auch Parkmöglichkeiten gibt es rund um das Festgelände in ausreichender Zahl.

Schon seit vielen Jahren veranstaltet die Fahrgemeinschaft Baden-Schwaben solche Motorradtreffen, die in ganz Baden-Württemberg verstreut stattfinden. Diese Treffen sollen Gegenbesuche ermöglichen. Deshalb werden auch persönliche Einladungen verschickt. Doch auch Interessierte und Neugierige sind eingeladen, betont Wettki.

Die Fahrgemeinschaft Baden-Schwaben wurde 1991 gegründet und ist ein bunt zusammen gewürfelter Haufen aus 27 Mitgliedern, die aus halb Baden-Württemberg kommen. Bei einem Erfolg könnte sich Wettki weitere Treffen vorstellen. Über das ganze Wochenende ist freier Eintritt.